



▼Contents

- 1 部活動報告②
- 2 自分を愛する様に他人を愛することは良いことだが…

1 部活動報告②

生の鼓動を感じまくれ!



7月12日(土) 特別養護老人ホームしおさい岬夏祭り(大間町)が開催され、ボランティア活動部、軽音楽同好会、有志生徒において運営ボランティアに参加しました。

軽音楽同好会はミニコンサートを実施し、日頃の練習の成果を利用者の皆さんにお披露目しました。



しおさい岬夏祭りに参加するボランティア活動



エールボールでむつ養護学校生徒と交流する硬式野球部



夏季清掃活動を行うボランティア活動と有志生徒



風間浦村ゆかい村海鮮どんぶりまつりボランティア

2 自分を愛する様に他人を愛することは良いことだが…

「自分を愛する様にあなたの隣人を愛しなさい」キリスト教における隣人愛の精神です。

自分と同じように他人を大切に出来れば、交友関係や学校生活はよりよいものになるでしょう。

しかし、交友関係はあくまで“対等”であるべきです。



莊子

差別なく万物が等しい道（タオ）を求める。

何事にも束縛されない自由な生き方が理想である。

中国の思想家莊子は「君子の交わりは淡き水の如し。小人の交わりは甘きこと醴（あまざけ）の如し。」と言ひ、「立派な人の交際は淡泊であるが、その友情はいつまでも変わることはない。そうでない人の交際は、ベタベタした関係であり、一時的には濃密のように見えても、長続きせず、破綻を招きやすいものだ」と述べています。

アメリカの哲学者エリック・ホッファーは、「自分を愛する様に他人を愛するのは良い事だが、自分を犠牲にする覚悟がある時は他人をも犠牲にしてしまやすい。」

また、2024年NHK朝の連続テレビ小説「虎に翼」では、主人公の佐田寅子が、「心のよりどころが一人だと、関係が対等から特別になって、いびつになっていく。失ったとき、なかなか立ち直れない。」と言っています。



〇〇ちゃんに離れて欲しくない…



〇〇ちゃんを離したくない！

“特別からいびつ”とは一つしか無いよりどころを維持するため、異質な行動を取ってしまうことです。

例えば、AさんがBさんを支配するようになったり、BさんがAさんに嫌われたくないために過度に従順になったり、または嫌われたくないから本音を言えず苦しんだりする。遂には、自分以外の人物と関わることを許さない、一切口をきかなくなったり。

「友達 100 人出来るかな♪」という歌がありますが、交友関係や心のよりどころは広い方が良いはずで、学校行事、部活動、ボランティア活動やアルバイトへの参加を呼びかけるのは、交友関係や社会を広げて欲しいからです。

卒業後は、どんな人とも交友関係を作れる力を身につけてください。どんな人とも対等で長く続く関係を高校生のうちに身につけましょう。

